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BRIEUSSEL Bastien

Engagé depuis un an dans le Cercle des Élèves comme Président, j’ai pu découvrir le fonctionnement 
de l’association des anciens élèves en travaillant au plus près de ses dirigeants. En faisant parti du 
groupe de travail sur le projet de rédaction des nouveaux statuts et règlement intérieur de Mines 
Alès Alumni, j’ai pu prendre conscience de nombreux enjeux que représentent les décisions que 
doit prendre le Conseil d’Administration de l’association et cela me semble aujourd’hui naturel de 
vouloir continuer sur cette lancée en menant Mines Alès Alumni dans une voie qui profite à tous, 
élèves comme diplômés. Mon expérience dans l’associatif au Cercle comme au sein de Mines 
Alès Alumni me semblent être des atouts importants pour assurer au mieux le rôle de dirigeant de 
l’association comme représentant des élèves.  

Bastien BRIEUSSEL



ISAAC Arthur

Etant actuellement en première année du cursus d’Ingénieur Généraliste à l’Ecole Nationale Su-
périeure des Mines d’Alès, je souhaite me porter candidat au poste d’Administrateur au Conseil 
d’Administration de l’Amicale des Anciens Elèves.

Cette candidature émane directement d’un constat que j’ai pu faire dès mon arrivée à l’Ecole des 
Mines. En effet, aussi approfondie que soit notre formation à l’Ecole, elle ne saurait être complète 
qu’en étant alliée à une vie associative riche, active et pleine, qui permettra à chaque élève passant 
les portes de l’Ecole de devenir un actif épanoui tant dans sa vie professionnelle que dans ses ac-
tivités sociales.

Par ses activités, qu’il s’agisse évidement des solutions de logement proposées aux Elèves de 
l’Ecole, de la mise à disposition de locaux pour les évènements étudiants ou encore de la coopéra-
tion avec les différentes associations étudiantes de l’Ecole, l’Amicale est en effet un élément moteur 
de la vie associative à l’Ecole des Mines. C’est pourquoi cette candidature en tant qu’administrateur 
de l’Amicale m’est apparue comme une évidence, car je n’ai pas envie de simplement profiter de la 
vie associative qui m’est offerte, mais plutôt d’en être pleinement acteur, et d’avoir la fierté de favo-
riser celle des autres élèves.

Déjà investi dans la vie associative de l’Ecole, je fais partie du bureau du Cercle des Elèves nouvel-
lement élu en tant que Vice-Président, ce qui me permet d’avoir une vision globale et synthétique 
des activités, des missions et des buts poursuivis par l’Amicale. Je suis un élève curieux, exigeant 
et investi dans les activités auxquelles je prends part. C’est pourquoi je pense pouvoir apporter une 
vision nouvelle et dynamique au sein du conseil d’administration de l’Amicale. 

Arthur ISAAC

https://www.linkedin.com/in/arthur-isaac/

